

BIBLIOGRAPHIE.

BULLETIN DE LA SOCIÉTÉ D'ARCHÉOLOGIE DE LA DRÔME
(1866-1873)

Je répéterai de tout mon cœur ce que j'ai pensé souvent : c'est que ma plume de femme est au service de mon pays. Qu'elle s'empresse donc de rendre un juste hommage à une Société savante de notre ville de Valence, qui mérite de tout point que l'on fasse attention à elle. Certes, c'est bien aussi ce qui arrive; je me souviens d'avoir entendu faire son éloge plus d'une fois, et notamment, par un juge compétent, dans la seconde cité de France.

L'excellente *Revue du Lyonnais* fera, j'en suis bien sûre, un bon accueil à mon petit compte-rendu du *Bulletin d'archéologie et de statistique de la Drôme*. Ne s'agit-il pas, pour elle, de voisins et surtout de confrères, alors qu'elle ne reste jamais indifférente, quand il y a lieu d'applaudir à de nobles efforts ?

J'ai sous les yeux la collection entière des volumes parus depuis 1866, époque de la fondation de la Société ; j'ai lu ces ouvrages avec intérêt, avec plaisir; il m'ont charmé par la variété des sujets que l'on y traite, ce qui n'est pas peu dire, lorsque cela regarde une publication dont le titre pourrait paraître nous annoncer des choses trop arides, Mais il n'en est point ainsi : La science et l'histoire sont là, deux nobles personnifications, conservant un bienveillant et spirituel sourire au milieu de leur âge avancé, de leur virile expérience, de leurs antiques souvenirs, et couroyant, sans sécheresse, deux aimables sœurs fort attrayantes : la littérature et la poésie.

En lisant le *Bulletin* de cette Société, on peut se con-